



OCHO SUR APOYA A DIRESA PARA ATENDER COMUNIDADES NATIVAS CONTRA LA INFLUENZA

Ante el llamado de emergencia de las autoridades de las comunidades del distrito de Nueva Requena, por el aumento de casos de la gripe denominada Influenza, el Gobierno Regional de Ucayali a través de su Dirección Regional de Salud (Diresa) acudió de inmediato a prestarles atención médica con el apoyo logístico de la empresa Ocho Sur.

En esta oportunidad, médicos y enfermeras evaluaron el estado de salud, incluido el Covid-19 y la influenza, de niños y adultos de los centros poblados de Shambo Porvenir y el Caribe; así como de la comunidad nativa Santa Clara de Uchunya.

A los pobladores afectados por el brote de influenza, principalmente niños, se les brindó el tratamiento a seguir y recibieron sus medicinas de forma gratuita. En esta visita no se detectaron casos de Covid-19 en las comunidades antes mencionadas.

Es importante señalar que la inmediata respuesta del GORE Ucayali, ante el llamado de las autoridades locales, se realizó en el marco del convenio suscrito por la Diresa con la empresa palmicultora Ocho Sur, que brindó el respectivo apoyo logístico para que los médicos y enfermeras llegaran a tiempo y pudieran prestar la debida atención.

Tras el desarrollo de esta campaña integral de salud, Bruno Tangoa (jefe de Shambo Porvenir) y Carlín Tocto Quispe (agente municipal de Caribe) expresaron su agradecimiento por la oportuna atención médica.

Igualmente, James Lozano (teniente gobernador), Alex Soria (promotor de salud) y Lino Arévalo (agente municipal) de la comunidad nativa Santa Clara de Uchunya manifestaron su satisfacción y agradecimiento a la Diresa y a Ocho Sur, por la labor prestada en beneficio de sus comuneros.

Por su parte, el gerente general de Ocho Sur, Michael Spoor, dijo sentirse orgulloso por las actividades de responsabilidad social que ejecuta su empresa, en beneficio de los pobladores de sus comunidades vecinas.

“Son nuestros valores éticos en acción. Había muchos pobladores, en especial niños afectados que han podido ser atendidos a tiempo. La salud es un derecho para todos”, subrayó el alto funcionario de la empresa palmicultora.

Pucallpa, 19 de Enero, 2022

Oficina de Prensa
Ocho Sur